Orléans resterait à droite, mais pas son agglomération

20/03/2014 05:22

Serge Grouard, député maire UMP, croit en ses chances de faire un 3^e mandat. Les derniers sondages le donnent gagnant, y compris en cas de triangulaire avec le FN. L'incertitude est plus grande pour l'agglomération orléanaise qui pourrait basculer à gauche, notamment si le centre-droit perdait Fleuy-les-Aubrais. Élu à Orléans contre l'ancien ministre socialiste Jean-Pierre Sueur en 2001, s'il avait frôlé l'élection dès le premier tour en 2008 Serge Grouard n'avait cependant été élu que d'une courte majorité au second tour. Quelques membres de son équipe ont constitué une liste (il y a 5 listes au total) contre lui cette année, mais cela ne devrait guère le gêner. D'autant qu'il se targue d'un bilan plutôt flatteur que l'on devine d'ailleurs en creux dans les arguments de campagne de son opposante de gauche. Corine Leveleux-Teixeira (PS) porte en effet beaucoup de ses attaques sur les dossiers que le maire n'a pu faire aboutir ou qu'il a été contraint d'abandonner. Avec six listes dans le Loiret, le FN tente une implantation locale, mais ce n'est pas à Orléans que ce sera le plus facile.

Bruno Besson